
7月 定例教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項 

（１）開会日時  令和 3年 7月 15日（木）13時 45分 

（２）開会場所  那珂川北中学校会議室 

（３）閉会日時  令和 3年 7月 15日（木）14時 45分 

 

 

2 出席者の氏名 

教育長 安川 正郷 

委 員 渡辺 美佐子、池田 佐恵子、髙木 義則、常深 陽子 

 

 

3 欠席者の氏名 

なし 

 

 

4 委員及び傍聴人を除く会議に出席した者の氏名 

教育部長 三浦 宏志、教育総務課長 小森 正美、学校教育課長 小川 明也、 

教育指導室長 松元 浩一郎、社会教育課長 後藤 正彦、文化振興課長 吉岡 賢生、 

指導主事 稲永 誠也、教育総務課教務担当係長 砂場 寛行 

 

 

5 傍聴人 

 0人 

 

 

6 会議に付した事件 

（１）議案第 13号 令和２年度教育に関する事務の管理及び執行の状況についての点検

及び評価について 

 

 

7 議事の大要 

（１）議案第 13号 令和２年度教育に関する事務の管理及び執行の状況についての点検

及び評価について 

・小森教育総務課長説明 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第１項及び那珂川市教育委

員会の事務委任等に関する規則第３条第１項第１１号の規定に基づき、教育委員



会の権限に属する事務の管理及び執行の状況に係る点検及び評価を行う必要があ

るため、教育委員会の承認を求めるものである。 

6 月定例教育委員会で協議した内容を踏まえ、修正を行っている。前回の協議

からの主な変更点について各課長から説明を行う。 

・各所管課長から説明 

     ・質疑 なし 

・議案第 13号採決 承認 

 

 

8 報告事項 

（１）教育長報告 

 ア 管内教育長会議報告 

   ・安川教育長が報告を行う。 

    ・質疑、意見 

（委員）福岡県教育委員会における懲戒処分の状況で、教職員によるわいせつ行

為や飲酒運転などの不祥事が事由となっていることについて、教職員の

資質低下が懸念される。 

（教育長）今後も不祥事防止に努める。 

 

（２）教育部長報告 

 ア 新型コロナウイルス感染症対策の経過及び今後の対応について 

   ・三浦教育部長が報告を行う。 

     

（３）学校教育関係報告 

ア 学校教育課 

(ア)  全校一斉オンライン授業の実施状況について 

   ・小川学校教育課長が報告を行う。 

      ・質疑、意見 

（委員）オンライン授業において接続ができない状況が生じているが、今後の

対応はどう行うのか。 

（学校教育課長）夏休み明けに行うオンライン授業において再度、接続状況を

確認する。また、どういった場面でオンライン授業を行うかは検討中

である。 

（委員）ソフトの処理能力を超えたことが接続できない原因の一部となってい

るが、事前に予測できなかったのか。 

（学校教育課長）同時に 2,000 台程度が接続するケースは、ソフトメーカーと

しても初めての経験であったため予測が困難であった。なお、オンラ

イン授業の翌日にソフトメーカーが処理能力の改善を行った。 



(イ) 登下校時における児童生徒の安全確保について 

・小川学校教育課長が報告を行う。 

      ・質疑、意見 

  （委員）雨天の際は傘があるため、児童生徒が広がって通学しており、道路に

はみ出しそうになっている。登下校時の注意を促してもらいたい。 

  （委員）交差点の信号待ちの際に児童生徒が多いため、道路にはみ出している

ことがある。 

  （学校教育課長）通学路における合同点検の実施において、情報共有するとと

もに注意喚起を行う。   

イ 教育指導室 

(ア)  那珂川市不登校児童・生徒の民間施設における指導要録上の出欠の取扱いに

関する要綱の一部を改正する要綱の制定について 

・松元教育指導室長が報告を行う。 

      ・質疑、意見 

   （教育長）現時点で指導要録上出席扱いとなる児童生徒は何名くらいいるか。 

   （教育指導室長）現時点で８名程度の児童生徒が出席の取扱いとなっている。      

 

（４）社会教育関係報告 

ア 社会教育課 

(ア) 東京 2020オリンピックについて 

      ・後藤社会教育課長が報告を行う。 

      ・質疑、意見 

   （委員）那珂川市にゆかりのある 4名の選手を応援するため作成される応援メ

ッセージ動画はどのように活用されるのか。 

（社会教育課長）動画は市ホームページやフェイスブック等に掲載するととも

に、選手のもとにも届ける予定である。 

(イ) 東京 2020パラリンピックについて 

      ・後藤社会教育課長が報告を行う。 

(ウ) 地域学校協働本部合同事業「子ども応援観劇会」の開催について 

      ・後藤社会教育課長が報告を行う。 

イ 文化振興課 

(ア) ミリカローデン那珂川リニューアル実施設計内容報告会について 

    ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

(イ) 安徳台遺跡保存活用計画について 

    ・吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

（５）各課共通事項 

ア 令和 3年度教育関係発注工事調書について 



・小森教育総務課長、後藤社会教育課長及び吉岡文化振興課長が報告を行う。 

 

 

9 次回教育委員会の日程について 

（１）次回定例教育委員会の日程について 

 

 

10 その他 

（１）各行事の出席について 

（２）那珂川北中学校教職員との意見交流 

 


